Parque del Cine

Nombre

Parque del Cine

Dirección

Barrio de Teatinos, entre las calles Carril del Capitán, Orson Welles y Charles Dickens.

Extensión

10.000 m²

El Parque del Cine de Málaga es una zona verde que se inspira en el séptimo arte y que fue inaugurada en el año 2010.

Se considera un parque único debido a una originalidad que el visitante puede percibir a lo largo de sus 10.000 metros cuadrados. Está situado en el barrio residencial de Teatinos, entre las calles Carril del Capitán, Orson Welles y Charles Dickens.

El parque está diseñado con la idea de combinar el disfrute infantil y adulto, de manera que mientras que el niño juega en sus novedosos elementos infantiles y se lo pasa en grande, el adulto puede descansar observando los motivos cinematográficos que resultan agradables a la vista debido a su colorido y fantasía.

Galería de imágenes













